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Analizzando il progetto ci siamo accorti del grande valore 

che può avere per il futuro della città.  

Cosenza ha un centro storico assolutamente invidiabile, 

anche se non sia tenuto nelle giuste condizioni (sappiamo 

che la riqualificazione causerebbe costi enormi 

all’amministrazione).  

Quello dei BoCS Art, che è il più grande “Borgo d’arte” 

d’Europa, è, secondo noi un ottimo pretesto per riportare 

Cosenza tra le città d’arte. Le interviste agli amministratori 

e la visita all’area lungo il fiume Crati ci hanno fatto riflettere 

sul valore della riqualificazione e rifunzionalizzazione che il 

progetto ha attuato. Siamo consapevoli che anche l’arte può 

contribuire a incrementare il turismo culturale, a creare 

opportunità di crescita anche economica con l’indotto, a 

coinvolgere la cittadinanza nella valorizzazione e recupero di 

spazi inutilizzati della città. 


